

COMUNICACIONES FOSIS LOS RÍOS



SEBASTIÁN CHACÓN ASUMIÓ AYER EN EL FOSIS.

Asumió el nuevo director regional del Fosis

PSICÓLOGO. Cuenta con formación en políticas sociales y gestión pública.

Sebastián Chacón Díaz asumió ayer como el nuevo director regional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) en Los Ríos, servicio dependiente del Ministerio de Desarrollo Social y Familia. Psicólogo clínico de profesión, Sebastián Chacón llega a este desafío con una destacada trayectoria en el ámbito público y social.

El nuevo director regional se desempeñó antes en la Secretaría Regional Ministerial de Gobierno en Los Ríos y cuenta con formación académica en políticas sociales y gestión pública. Posee un Magíster en Gobierno, Gestión y Desarrollo Regional de la U. Austral de Chile (2025), además de estudios en terapia cognitiva conductual y programas internacio-

nales en terapias contextuales. Asimismo, es diplomado en Políticas Sociales: Desarrollo y Pobreza por la U. Alberto Hurtado.

Chacón destacó el compromiso del Fosis con la superación de la pobreza y el fortalecimiento de la economía de las familias más vulnerables. "Es un gran honor asumir este desafío y continuar impulsando el trabajo que el Fosis

realiza en la región, apoyando a emprendedores, emprendedoras y comunidades que buscan mejorar su calidad de vida", señaló y agregó que asume la responsabilidad "con el compromiso de seguir fortaleciendo el trabajo del Fosis en el territorio, impulsando programas que promuevan la inclusión social y económica de quienes más lo necesitan".